



Centenario de Pablo Neruda merece ser celebrado por todos



Luis Egaña, manifestó que las actividades que se están realizando para la celebración de los cien años del nacimiento del poeta pretenden integrar a las personas de una manera activa, y de esta forma lograr que se acerquen aún más a lo que el legado del poeta. Ello sin contar las innumerables actividades que se están planificando en todo el mundo.» Realmente el Centenario de Pablo Neruda el 2004, Javier Premio Nobel Pablo

Neruda merece ser celebrado por todos», enfatizó.

Para tal objeto y debido al impacto que produce el Centenario en el mundo, explicó, es que «creamos cuatro convocatorias que de alguna manera nos permitan ir buscando en el baúl de los recuerdos algo que puede ser muy personal, pero que con motivo del Centenario uno quiere compartirlo con el resto de los chilenos y con el resto del mundo».

Estas son: Mi historia con Neruda, Mi foto con Neruda, Mi película de Neruda y Mi dedicatoria de Neruda. Resalto, asimismo el entusiasmo de la gente por participar en los actos de conmemoración de los cien años del nacimiento del Premio Nobel, y el interés de las editoriales por publicar sus obras. «Se ve que de norte a sur, de cordillera a mar, y a lo largo del mundo el Centenario ha cundido con una fuerza muy grande», expresó.

Centenario de Pablo Neruda merece ser celebrado por todos.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Centenario de Pablo Neruda merece ser celebrado por todos. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)